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Projet d’ordre du jour 
 

1. OUVERTURE 
1.1.  Mot de bienvenue         
1.2.  Adoption de l’ordre du jour        
1.3.  Adoption du procès-verbal du 5 avril 2016                
1.4.  Suivis au procès-verbal du 5 avril 2016                                                                                          

                                 
2. INTERVENTION DU PUBLIC        

 
3. DÉCISION ET DISCUSSION 

3.1.  Photo scolaire 2016-2017 
3.2. Service de garde 

a) Approbation de l’offre de service du Croquignolet 
b) Amplitude de l’horaire 
c) Calendrier d’ouverture    

3.3.  Activité reconnaissance pour les bénévoles 
3.4. Sortie en avion (francisation) 
3.5. Disco des petits 
3.6.  Contribution volontaire à la Fondation 

    
4. INFORMATION 

4.1.  Rapport du président du Conseil d’établissement et correspondance reçue  
4.2.  Rapport de la direction        
4.3.  Rapport du représentant au comité des parents      
4.4.  Rapport du trésorier         
4.5.  Rapport de la Fondation          
4.6.  Rapport de la commissaire        

          
5. FERMETURE 

5.1.  Date de la prochaine rencontre        
5.2.  Levée de la réunion 

 

Procès-verbal de la séance régulière du 10 mai 2016 

Tenue à l’école Saint-Mathieu 

APPROUVÉ 

 

SONT PRÉSENTS(ES) 

Mme Catherine Laforest, enseignante 

M. Jean-Sébastien Lemieux, parent 

M. Jean-Luc Fortin, parent 

Mme Nathalie Dumont, représentante du service  

de garde 

Mme Julie Bédard, personnel professionnel  

 

 

M. David Smith, enseignant  

Mme Isabelle Henry, parent 

Mme Geneviève Bussières, directrice 

Mme France Trudel, parent 

Mme Doris Hardy, représentante du personnel 

de soutien 

Mme Amélie Desruisseaux-Talbot, parent 
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1. OUVERTURE 
1.1 Mot de bienvenue 
M. Fortin ouvre la séance à 19h. 

 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
M. Fortin fait la lecture de l’ordre du jour. 

C.E.-2015-16-66 Il est proposé et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour du 10 mai 2016 tel que 

modifié.  

 
1.3 Adoption du procès-verbal 5 avril 2016 

C.E.-2015-16-67 Il est proposé et résolu unanimement d’adopter le procès-verbal du 5 avril 2016 tel que 

modifié.  

 
1.4 Suivis au procès-verbal du 5 avril 2016 
Mme Bussières fait le suivi de certains dossiers.  

 Aide aux devoirs : Le service sera prolongé jusqu’à la fin du mois de 
mai. Huit élèves de la classe de 6e année profiteront du service afin 
de les aider pour les examens de fin d’année. 

 Dictée de la Fondation : Bonne participation. Les enfants ont 
apprécié la présence de monsieur Claude Paradis qui a écrit la dictée 
pour la Fondation. 

 Activité parascolaire : Le soccer de l’Impact est apprécié.  Onze 
élèves y participent.  

 Logo de l’école : Le nouveau logo a été choisi par vote Internet. 

 Bourse Initiatives parentales : Le projet n’a pas été retenu. 
 

2. INTERVENTION DU PUBLIC 
Aucune intervention 
 

3. DÉCISION ET DISCUSSION 
3.1 Photo scolaire 2016-2017 

Mme Bussières propose de reprendre les services de l’entreprise Photo Scolaire 
Repensée. L’expérience et les prix étaient très intéressants. 
 

C.E.-2015-16-68 Il est proposé et résolu d’approuver unanimement de reconduire l’entente avec Photo 

Scolaire Repensée pour la photo scolaire 2016-2017.  

 
3.2 Service de garde 

a) Approbation de l’offre de service du Croquignolet 
Mme Bussières explique les changements proposés. Le prix augmentera de 
cinq sous par repas (6,20$ à 6,25$). La responsable du service de traiteur 
propose d’installer un kiosque au mois de septembre afin de faire découvrir 
ses services aux parents. Il y a 8 pour et 1 abstention. 

C.E.-2015-16-69 Il est proposé et résolu unanimement de reconduire l’offre de service du Croquignolet 

pour l’année scolaire 2016-2017.  
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C.E.-2015-16-70 Il est proposé et résolu de permettre au Croquignolet de tenir un kiosque afin de faire 

connaitre leurs produits et leurs services. 

 
 
b) Amplitude de l’horaire 

Mme Bussières explique la situation.  Elle propose de maintenir l’horaire qui 
est déjà en place. 

C.E.-2015-16-71 Il est proposé et résolu unanimement de maintenir l’amplitude de l’horaire du service 

de garde de 7h à 18h pour l’année scolaire 2016-2017.  

 
c) Calendrier d’ouverture 

Mme Bussières explique les critères qui doivent être respectés. Le 
questionnement se fait concernant les jours hors calendrier. 

C.E.-2015-16-72 Il est proposé et résolu unanimement d’approuver le calendrier d’ouverture du service 

de garde et de ne pas ouvrir le 22-23 août 2016 ainsi que le 29-30 juin 2017.  

 
 

3.3 Activité de reconnaissance pour les bénévoles 
Mme Bussières propose une formule de 5 à 7 pour  remercier les bénévoles. Cela se 
déroulera avant la prochaine rencontre du conseil d’établissement. 

C.E.-2015-16-73 Il est proposé et résolu unanimement de tenir l’activité de reconnaissance pour les 

bénévoles de 17h00 à 19h00. 

 
3.4 Sortie en avion 
L’activité se déroulera samedi le 28 mai, si la température le permet. Sinon, elle 
pourra être remise à la semaine suivante. 

C.E.-2015-16-74 Il est proposé et résolu unanimement d’approuver la sortie en avion pour les élèves en 
francisation. 

 
3.5 Disco des petits 
Un parent de la Fondation propose de refaire l’activité pour les petits. Elle 
propose le 3 juin ou le 10 juin. Un montant de 2$ par enfant sera demandé. 

C.E.-2015-16-75 Il est proposé et résolu unanimement de lancer le projet de la Fondation pour la disco 
des petits. 

 

       3.6 Contribution volontaire à la Fondation 
Mme Bussières suggère aux parents de faire une contribution volontaire à la 
Fondation lors du paiement du matériel scolaire. Il y a une discussion entre les 
membres du conseil d’établissement. 

C.E.-2015-16-76 Il est proposé et résolu unanimement d’ajouter aux listes de matériel scolaire pour 
l’année scolaire 2016-017 la possibilité de contribuer d’une façon volontaire à la 
Fondation de l’école. 

 
 

INFORMATION 
 
4.1 Rapport du président du Conseil d’établissement et correspondance reçue 
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M. Fortin a reçu une lettre de la part de l’assurance automobile du Québec 
concernant le port du casque à vélo. 

4.2 Rapport de la direction 

 Il y aura 340 élèves inscrits pour l’an prochain. L’organisation scolaire fait 
l’ajout de deux classes pour l’instant.  

 Madame Anne St-Pierre a été approchée afin qu’elle choisisse 8 élèves pour 
qu’ils puissent bénéficier d’une semaine de camp pour des élèves de 8 à 10 
ans. De plus, deux élèves de 12 ans ont été ciblés pour participer au camp 
Jeunes Leaders.  

 M. Lanteigne est venu remettre un maillot du Grand Défi Pierre Lavoie.  

 Une nouvelle équipe, Investissement Québec, a choisi l’école pour la 
commanditer au Grand Défi Pierre Lavoie. Elle viendra se présenter à la fin du 
mois. 

 Une partie de basketball a été jouée la semaine passée. Les élèves 
affrontaient les enseignants. 

 Nous bénéficierons des services d’une monitrice de langue sera à l’école l’an 
prochain. 
 

4.3 Rapport du représentant au comité des parents 

 Ils ne peuvent pas avoir de subvention si le parent ne fait pas partie du comité 
des parents. 

 La prochaine rencontre aura lieu cette semaine. 

4.4 Rapport du trésorier 

 Il n’a pas de problème avec les dépenses du compte.  

 Mme Trudel explique les dépenses. Elle fait l’analyse du budget disponible qui 
restera d’ici la fin de l’année. 

 Il restera de l’argent pour l’activité de reconnaissance pour les bénévoles. 
 

4.4 Rapport de la Fondation 

 Aucune intervention 
 

4.5 Rapport du commissaire  

 Aucune intervention 
 

4. FERMETURE 
 
6.1 Date de la prochaine rencontre 
La prochaine rencontre sera le 7 juin 2016. 
 
6.2 Levée de la réunion 
Levée de la réunion à 20h16. 

C.E.-2015-16-77 Il est proposé et résolu unanimement d’approuver la levée de l’assemblée. 

 

Jean-Luc Fortin 

Président 

 

Rédigé par Syndie Charest, secrétaire 


